
 

 

 
 

Communiqué de presse  
     Vendredi 25 avril 2025 

Plus qu’une patinoire… 
A Sierre, demain c’est déjà aujourd’hui. Le collectif Horizon 2030+ s’est constitué pour soutenir le 

projet de Valais Arena et d’Ecoquartier VIVA en vue de la votation du 15 juin 2025. Ambitieux et 

novateur, ce projet dépasse les frontières de la ville de Sierre. Il mobilise un district et une région 

dont il va renforcer l’attractivité et l’identité. Au cœur des passions, la Valais Arena focalise 

l’attention. Pourtant ce projet ne concerne pas que les fans de hockey. C’est tout un nouveau quartier 

qui va se construire, mêlant habitat, sport et divertissement. Tourné vers le développement durable 

et le vivre ensemble, il fait d’une pierre deux coups ; il répond à un besoin et satisfait une envie :  

d’être toujours vivants et de rayonner dans la Cité du soleil.  

Après plus de 3 ans de travail acharné, les acteurs de ce projet ont soumis le fruit de leurs réflexions au 

Conseil général de la Ville, qui l’a approuvé à plus de 85%. C’est aujourd’hui à la population sierroise de 

renforcer la décision du Conseil général. Horizon 2030+ est né de notre volonté d’être acteurs plutôt 

que spectateurs des débats à venir. Nous nous sommes donnés pour mission de réunir et catalyser les 

énergies en faveur de ce projet qui veut redynamiser notre ville et sa région. Nous sommes ouverts à 

toute personne, de Sierre ou d’ailleurs, motivée à voir ce projet se réaliser et s’associer à notre volonté : 

nourrir le débat démocratique avec une opinion objective, dans un esprit de bienveillance, d’ouverture 

et d’honnêteté. 

Notre action sera focalisée sur le terrain et la proximité. Ce projet n’est pas qu’une affaire de 

spécialistes, il nous concerne tous. C’est pourquoi nous allons organiser des rencontres dans les 

quartiers de la ville au cours des prochaines semaines.  Nous espérons que ces échanges et nos actions 

nous mèneront vers un résultat positif au soir du 15 juin et qui par la même occasion mettra notre Ville 

sur la carte du Valais comme une destination attrayante car Sierre aura beaucoup à offrir.  

Pour le comité : 

Carole Melly-Basili co-présidente 

Jean-Luc Perréard co-président et chef de campagne 

 

 

 

 

 



 

 

Nous avons également le plaisir de partager notre programme d’échanges avec les citoyennes et 

citoyens de Sierre selon le calendrier suivant :  

• Le mardi 29 avril 2025 à 18h30, à la Place de l’Ecole de Muraz 

• Le jeudi 1er mai 2025 à 18h30, à Notre-Dame de Lourdes 

• Le mardi 6 mai 2025 à 18h30, à la Maison Bourgeoisiale de Granges 

• Le jeudi 22 mai 2025 à 18h30, au café des Voyageurs à Noës 

• Le mercredi 4 juin 2025 à 18h30, à la Maison du Projet à Condémines 

Ecoquartier, densité, vivre ensemble, patinoire de 4000 ou 6500 places, il y a autant d’idées que de 

Sierrois. Problème, elles s’annulent souvent les unes les autres et se condamnent à n’exister que dans 

nos têtes. Aujourd’hui, tu as l’opportunité d’un vrai choix. Après avoir palabré, tu vas pouvoir VOTER, 

sur un projet étudié, développé et FINANCÉ. 

Si tu es fatigué que ça soit le Tribunal Fédéral qui gère l’urbanisme de ta ville, ça tombe bien. Nous 

aussi. Il est temps que l’on se réapproprie notre ville, et de ressortir du placard le goût d’inventer et 

d’entreprendre qui nous a longtemps caractérisé. Nous soutenons ce projet, parce qu’il est : 

• Ambitieux : 1'100 nouveaux habitants à Sierre ? Le Valais en attend plus de 60'000 d’ici 2050, 

on est impatient de les attirer dans notre ville et de leur faire découvrir notre région. 

• Fédérateur : un projet qui rencontre le soutien de toutes les communes du district. Des 

communes prêtes à investir sur le territoire d’une autre. Tu peux tourner ça dans tous les sens, 

c’est une première et c’est révélateur d’une identité régionale qui s’enracine et se renforce. 

• Attractif : Sierre a longtemps su attirer bien des Valaisans (et pas seulement…) en quête de bon 

temps et de convivialité. Après un long sommeil, il est temps de souffler sur les braises et 

ranimer la flamme. Parce que nous avons toujours beaucoup à offrir. 

• Participatif : les bases de ce nouveau quartier ont été posées dès 2018 dans le cadre de la 

réflexion collective Condémines 2030. Ses contours définitifs se concrétiserons dans un 

deuxième temps, quand notre Conseil général examinera notre nouveau plan de zone. D’ici là, 

si tu acceptes la vente des terrains, c’est un signal fort que tu envoies. 

• Proactif : tu peux essayer de deviner ton futur en regardant ton passé. Ou tu peux décider de 

façonner ton avenir sans contrainte. Et faire naître demain ce que tu n’osais pas imaginer hier. 

• Cohérent : habitat, loisirs, sports et services à 10 minutes de marche de la gare et 2 minutes 

de l’autoroute. Un centre d’excellence de sports de glace au cœur des Alpes. Dans un canton 

qui gagne le tiers de ses revenus par le tourisme, au cœur d’une région comptant 3.5 millions 

de nuitées.  

• Transparent : on aurait pu juste te demander si tu veux vendre les terrains, en te disant que 

pour le reste « on doit encore voir, faut attendre le plan de zone ». Et ben non ! Là, on te met 

tout sur la table, et on te montre où on veut en venir. Vu d’avion, vu de dessous, en coupe, en 

long en large et en maquette 3D.  

• Bien géré : tu trouves que ces-politiciens-y-sont-tous-nuls-regarde-le-pont-Beaulieu ? De un, 

t’es un peu dur. De deux, tu devrais être rassuré. Le quartier ? Construit par des architectes et 

urbanistes à l’expérience prouvée et à la solidité éprouvée. La patinoire ? Dans les mains de 

ton club bientôt centenaire, qui a en plus fait de bons transferts pour se renforcer. 

• Bien financé : une patinoire privée à 89 millions, payée par des privés et gérée par des privés. 

Aidés par une subvention de 30 millions de Ta Ville. Les coûts explosent ? Pour la Ville c’est 

toujours 30 millions. Les frais annuels ? 3.5 millions, subventionnés par la Ville pour 1.5 

millions. 1.5 millions, c’est en moyenne ce qu’a coûté Graben à la ville ces 5 dernières années. 

Pour une surface de glace et pas deux.  



• Combien ça coûtera aux clubs utilisateurs ? La même chose qu’à Graben : RIEN. Panne de

compresseur ? Tu peux rester de glace, c’est pas pour tes impôts.

D’accord, pas d’accord ? On peut vivre avec les deux. Tant que tu donnes TON avis, et pas l’écho de celui 

du voisin. Trace ta voie, donne de la voix et VA VOTER. C’est TA Ville, NOTRE région, NOTRE avenir ! 

Comité d’Horizon 2030+ : Carole Melly-Basili et Jean-Luc Perréard, co-président-e-s, Natacha Albrecht, 

Marc-André Berclaz, Alain Bonnet, Natacha Bonvin, Frédéric Martin, Frédéric Mayoraz, Cédric Melly, 

Nadine Reichen, Olivier Salamin, Eric Vouardoux. 
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